

児童の様子について

あいさつについて

- 登下校時、あいさつをしない
- あいさつがきちんとできています
- あいさつのできる子とできない子の差が激しい
- あいさつができる子とできない子がいる
- 子どもにあいさつしても無視したり帰ってきて何も言わない子が多い
- あいさつをなぜしないといけないのか重要であることを普段の生活の中で都度教えていただきたい
- 明るく元気よくあいさつしてくれる
- あいさつをこちらからしても返ってこないことが多い
- あいさつがよくできる
- あいさつが進んでできる子と全くしない子の差がすごくあるなと思いました。声を掛けるのを少し迷ってしまうこともあります。
- 休みの日に会うとあいさつできる人が少ない
- あいさつをしてくれる
- あいさつがかえってこないときがあるので残念に思う。
- 登校班でのあいさつや声掛けもない
上級生が手本になるように声掛けをしてほしい。
- 地域の方があいさつしても返さない児童が多い
- 横断歩道で毎朝寒くても暑くても雨が降っていても見守りをしてきている方々に対してあいさつができていないのが毎日見ていると残念です。
- 上級生が見本となりあいさつや感謝の言葉が言えていれば、下級生も見習ってすると思うのですが・・・
ご年配の方々にとても失礼だと感じます。
- 元気にあいさつできる児童を見ていると嬉しいです。
- 4月に比べ目を合わせてあいさつをしてくれる子どもたちが増えていることをうれしく思います。
また、中には自分から新年のあいさつをしてくれた子どももいて地域の方も感心しておられました。
- あいさつがなかなかできていない気がします。
- 補導安全部で月2回朝通学路に立ちますが、あいさつを返してくれる子どもが少ないのが残念です。
- 朝あいさつしても返してくれる子が少ないように感じます。
- 恥ずかしい気持ちが出る年頃だと思いますが、あいさつのできない子が多いような気がします。
- 目上の人に対してあいさつができない。

登下校について

- 登校班など上級生がもう少し下級生の歩くペースをみてほしい。(新年度初め)
- 登下校一人でいる子が目立つ。
- 交通マナーが悪い 危ない子がいる
- 下校中抜かすために道路側に飛び出す子がいるのが危険
- 登校中、1列に並ぼうとしていない班がある
- 遊びながら帰っている姿を見かける
- 登校班での行動がバラバラだったように思いました。
- 登校班を変えてほしい
- 登校班がうまくいっていないところがある不安の声を聞いたことがある
- 登校時間を過ぎても子どもたちだけで登校している子を見かけ心配になる
- 朝の登校時1人で登校している児童が気になります。旗当番で立っていたころ1人で登校する子はほぼ同じ子でした。
- 6年生の班長さんが年下の子のランドセルを持ってあげたり歩幅を合わせてゆっくり歩く姿に立派だなと思いました。そんな上級生の姿を見て下級生も大きくなった時優しく接してあげられるのだと中庄小の伝統が伝わってきました。
- 登校時並んで行けていないことをよく聞きます。上の学年の子の言うことを下の学年の子が聞かない。上の学年の子も自分勝手な所があるように感じます。登校の波に自分の気に入った所へ入って登校しているという感じです。下校も通ってはいけない道を通っている子もチラホラ見かけます。
- 登下校の様子が見えることがありますが、元気よく歩いています。

学校生活について

- 友達同士のけんかが高学年になるにつれて増えてきた
- 友達を思いやれる子が多い
- 毎日楽しそうに学校へ行けている
- 落ち着いて生活している
- 授業中に落ち着きがない
- クラスの雰囲気がとても良い
- 成長を感じました
- 学校に行きたくないと言わないのでありがたい
- 明るく元気な子が多い
- 毎日楽しく過ごしているように感じます
- 元気に登校している
- 1から6年までの触れ合いが少なくなれることができていないように感じた
- よく会話の中で上の学年の人たちの話が出てくるがその都度先生たちに相談できているようで困った感じではなさそう
- 素直な子が多い
- 学校での授業内容の把握があまりできていない
- 授業内容が子どもに合っているか正直分からない
- 人懐っこい子が多い
- 担任の先生の気配りで良い所は本人のプラスになるように褒めてくださり悪い所はきちんと指導してくださっているのでありがたいです。
- 学校の近くを通るといつも子どもたちの元気な声が聞こえてきてこちら元気を分けてもらっています。
- 先生の話はよく聞いて帰ってきます。
- 学校へ行くのが楽しいようです。
- 行事がなくかなり残念だったようです。参観日ができなければビデオを撮影しDVDを販売してほしい
- コロナで様々なことができなくなっているがそれでも楽しく学校に通えているのは先生方のおかげです。ありがとうございます。
- 自分の思っていることを表現できない子が増えている。アピールできるようにしてほしい。
- 基本元気いっぱいですね。
- 参観日などで学校に行った際は休み時間に元気に遊ぶ子どもたちの様子が見られました。
- 楽しく行けているので何もありません。

その他

- 帰宅後、宿題にすぐに取り掛かれるようになったところがよい
- 公園の使い方が雑
- 電子画面の視聴時間がなかなか守れず言われるまで続ける所を少しずつ改善できれば
- いじめられていることを伝えても担任によって対応が違いすぎる。何も改善されていないし悪い方は何も変わっていない
- 上級生が下級生のことを気にかけている
- 不良のような子が目につきます。自分の子どもに近づけたくないと思います
- 友達付き合いが広くなりより学校生活が充実したなと感じます
- 道路で遊ぶ子どもが多い。
- 髪の毛の色、ピアスの子がいる。親にもっといべきでは。
- 勉強が嫌だ、行きたくないという言葉が時々出るのになんか気になっている
- 素行の悪い児童がいるので悪影響
- 全く話をしない。ゲームを始めてからほとんど会話ないので。携帯で重要なことを教えてくれるとか。反抗期もあるかもしれないし、性格かもしれないが正直困っている。
- 登校班の子どもたちの様子しか最近をよく分かりませんが、あいさつも気持ちよく人への気配りも小学生としてできているなあと感じることが多いです。
- 自転車で横いっぱい交通ルールが守れていない